



News Letter

2017 パーソナルケア技術のフォーラム&展覧会

2017/7/3

一般社団法人日中化粧品国際交流協会 Japan-China Cosmetic Exchange Association

〒650-0045 兵庫県神戸市中央区港島南町 5-5-2 神戸国際ビジネスセンター TEL : 81-78-381-5304 FAX : 81-78-303-3077

<http://www.cosmo-jc.org>

6月22日-23日、上海龍之夢ホテルにて「2017 パーソナルケア技術のフォーラム&展覧会」が開催され、市場傾向、政策法規、製品開発、検査技術をテーマに講演が行われた。「2017年中国パーソナルケア商品及び化粧品技術革新賞」も同期開催され、スキンケア、ヘアケア、メーキャップ、パッケージなどの分野における創新技術が表彰された。フォーラム当日には260社の企業から合計640名が参加した。

日中化粧品国際交流協会理事長、美研創新株式会社社長である楊建中博士は講演者及び審査員として招待された。当日、楊理事長は当フォーラムにてオープニング講演を行い、パーソナルケア市場の現状及び高級ヘアケア製品のチャンスについて紹介した。理路整然とした内容に観客の注意が一身に浴びせられた。

次に楊理事長はヘアケア会場で「ヘアケア製品の最新動向」について解説した。講演では「植物」、「無添加」、「メンズ用ケア市場」、「Cleansing Conditioner」、「季節限定」などのキーワードに基づき、ブランドの実例を用いて日本及び世界のヘアケア製品の現状について分析した。そして「頭皮ケアの創新こそが中国ナンバーワンブランドへの道であり、将来中国のナンバーワンヘアケア製品は頭皮ケア製品ブランドである」と指摘した。会場は満席を通り越して座席を3列追加しても足りないほどの盛況ぶりを呈した。



二つ目の講演では、楊理事長は「無添加」概念について掘り下げて分析した。現在、ノンシリコンを代表とする無添加は既にヘアケアの新傾向となっていて、ブランドイメージの向上、市場競争において非常に重要な作用を発揮している。当然これにはより高度な研究開発能力によるサポートが必要である。楊理事長は「ノンシリコン」、「サルフェートフリー」、「パラペンフリー」、「防腐剤フリー」などの私たちのよく知る無添加の概念のみならず、無添加の新しい発展空間も示した。たとえば「クオータニウム界面活性剤フリー」などが特に目新しく、会場は拍手に包まれた。

晩には「2017年中国パーソナルケア商品及び化粧品技術革新賞」の表彰ゲストとして出席し、この充実した一日を完結させた。



個人护理市场现状及
高端洗护产品的机遇

杨建中
2017.6.22

洗护产品最新趋势

杨建中
美研创新株式会社
2017.6.22

“0添加”在头皮护理
产品中的研发

杨建中
美研创新株式会社
2017.6.22